

Liebe Schulgemeinde,

dieses Schuljahr ist durch die Corona-Krise seit März 2020 klar beherrscht und auch überschattet worden. Hierauf als Schule in kurzer Zeit die richtigen Antworten und Wege zu finden, um einerseits die Gesundheit aller Akteure der Schulgemeinde und andererseits die Unterstützung der Elternhäuser bei der Gewährleistung einer Beschulung und Wissensvermittlung (digital oder auch auf dem Postweg) sicherzustellen, ist für uns alle eine sehr herausfordernde und hochverantwortliche Aufgabe gewesen und wird es sicherlich auch im neuen Schuljahr 2020/2021 bleiben.

Mein ausdrücklicher Dank an dieser Stelle gilt dabei sowohl all meinen Kolleginnen und Kollegen (einschließlich unserer Sekretärinnen, dem Hausmeisterteams sowie unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in der Schulsozialarbeit), welche die gesamte Schulleitung in dieser außergewöhnlichen Notlage in höchstem Maße unterstützt haben. So haben unter anderem auch diejenigen Lehrkräfte, welche einer Risikogruppe zugehörig sind, freiwillig eigene Lerngruppen vor Ort unterstützt bzw. die Jugendlichen erfolgreich bei den Zentralen Abschlussprüfungen der Haupt- bzw. Realschule sowie im Abitur begleitet. Auch sind durch Lehrkräfte Oberstufenkurse bzw. -klassen freiwillig übernommen worden. Meinen Kolleginnen und Kollegen in der Schulleitung danke ich ausdrücklich für die gelungene Organisation der Abschlussprüfungen und des Abiturs trotz der herausfordernden Rahmenbedingungen, den Mitgliedern des Personalrates für die konstruktive Zusammenarbeit im Sinne der gesamten Schulgemeinde. Vergessen möchte ich bei meinem Dank auch nicht unsere FSJ-Kräfte rund um Herrn Dalcicek, die im höchstem Maße die Notbetreuung abgedeckt haben.

Ebenso gilt an dieser Stelle mein Dank den Schulelternbeiräten und auch Ihnen als Erziehungsberechtigte, da Sie uns als Schulgemeinde mit einem sehr hohen Maß an Verständnis für diese gesamtgesellschaftlich schwierige Lage unterstützt haben.

Den Schülerinnen und Schülern - sowie auch der Schülerversammlung - spreche ich ebenfalls ein großes Lob aus, da sie die von uns aufgestellten Regeln und Vorgaben in diesen ungewöhnlichen Zeiten in hohem Maße direkt akzeptiert und respektiert haben.

Gemäß unserer Verantwortung zur Sicherstellung einer Beschulung (vor Ort sowie digital) werden wir im neuen Schuljahr den vollständigen Einsatz unserer Schul-E-Mail-Adressen, an welche jeweils das vollständige Office-365-Paket über den Kreis Bergstraße gekoppelt ist, umsetzen. So streben wir eine Einheitlichkeit in der digitalen Beschulung für die gesamte Schule an.

Außerdem werden wir weiter daran arbeiten, Wege für die Unterstützung von Haushalten mit fehlenden medialen Geräten zu eröffnen, um möglichst zeitnah allen Kindern und Jugendlichen (neben dem eigenen Smartphone) passende Arbeitsmöglichkeiten unter den derzeitigen „Corona“-Bedingungen anzubieten.

Den Förderschullehrkräften verdanken wir zusätzlich eine individuelle Betreuung einzelner Schülerinnen und Schüler.

Die diesjährigen Zentralen Abschlussarbeiten im Haupt- und Realschulbereich konnten auch in der Corona-Zeit intensiv vorbereitet und erfolgreich durchgeführt werden. Ein Dank gilt den begleitenden Lehrkräften und ein Lob den sehr disziplinierten und erfolgreichen Abschluss-Schülerinnen und -Schülern.

Insgesamt ist die Schule trotz der Corona-Krise weiter mit der Planung zentraler Vorhaben und Projekte beschäftigt, welche im neuen Schuljahr das Lernangebot für Ihre Kinder anschaulicher und auch besonders attraktiv gestalten sollen. Der zuletzt vom Kreis Bergstraße vollständig sanierte und durch den Landrat eingeweihte Westtrakt ist dabei aufgrund der modernen Ausstattung sowie digitalen Smartboards ein erster wichtiger Schritt gewesen. Ergänzend zu diesem Schreiben planen wir ein Video, in welchem neben einem diesjährigen Jahresrückblick unter dem Motto „Trotz Corona stark“ auch ein Ausblick auf das neue Schuljahr erfolgen soll.

Sie erreichen dieses Video direkt unter: <https://youtu.be/ctTQCkIpHCU>

Zu den Personalveränderungen gehören der verdiente Ruhestand der ehemaligen Schulleiterin, Frau Dr. Lüdtke (die bereits Ende Januar vom Landrat, dem Schulamt und der Schulgemeinde offiziell mit einer großen Feierlichkeit verabschiedet worden ist), von Frau Gerlind Hering wie auch von Herrn Klaus Dilg, denen ich alles Gute für den weiteren Lebensweg wünsche!

Als Neueinstellung kann ich bereits jetzt Frau Lisa Wolf sowie (über eine Versetzung) Frau Völker im Kollegium begrüßen; eine weitere feste Lehrerstelle ist zurzeit in der Bearbeitung.

Als neue Lehrkräfte im Vorbereitungsdienst begrüßen wir Frau Neeb, Herrn Beckenkamp und Herrn Wahl ganz herzlich an der Schule und wünschen Ihnen einen erfolgreichen Ausbildungsverlauf! Für den Bereich der Sozialpädagogik hat das Kultusministerium den Stellenanteil der Fachkraft für unterrichtsbegleitende Unterstützungs-Maßnahmen (UBUS) erhöht; wir freuen uns auf die Bewerbungen, wodurch ein weiterer Ausbau des Unterstützungsangebotes für Ihre Kinder möglich wird. Frau Imrics, Frau Sperling und Frau Rist sind im Mutterschutz; auch diesen Kolleginnen ausdrücklich alles Gute für Sie und Ihre Kinder!

Ein Angebot der sogenannten „Sommercamps“ für Haupt-/Realschule und Intensivklassen werden wir nach ausführlicher Beratung im Schulleitungsteam nicht organisieren, wofür unsere Bedenken bzgl. der Einhaltung von Hygiene- und Abstandsregeln ausschlaggebend gewesen sind. Dementsprechend sehen wir einen möglichen Lernertrag (3 Tage mit 4 Lerneinheiten zu je 45 Minuten mit externen Hilfskräften bzw. älteren SchülerInnen) nicht im Verhältnis zu einem womöglich größeren Infektionsrisiko vor Beginn des neuen Schuljahres. Dies gilt ebenfalls für das Angebot der „Ferienakademie“. Stattdessen werden unsere erfahrenen Lehrkräfte die Schülerinnen und Schüler aller Schulzweige gezielt darin unterstützen, mögliche Lücken aus der Corona-Zeit zu schließen, um schnell den Anschluss zu finden.

Bitte behalten Sie für aktuelle Informationen regelmäßig auch die Webseite der Schule und unsere Seiten in den sozialen Medien für evtl. Ankündigungen im Blick.

***Allen gemeinsam wünsche ich eine erholsame Ferienzeit und weiterhin – auch für alle Angehörigen – gute Gesundheit!***

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Stricker (komm. Schulleiter)